

le contrat pour la construction de l'égout de la rue Boyer à M. W.-G.-A. McDonald.

28.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à M. L. Giguère le contrat pour la construction des égouts dans les 7ième, 8ième et 9ième avenues.

29.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de rembourser un dépôt à M. L. Giguère.

30.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de rembourser un dépôt à M. A. Bray.

31.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement du montant de \$3,700 pour paver la rue Champagne.

32.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de substituer les Nos 1021 à 1035 aux Nos 1121 à 1135 de la rue St-Hubert pour la construction d'un trottoir permanent.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins Yates et Ward dissidents quant aux item Nos 29 et 30).

33.—De la Commission de la Voirie demandant des crédits de

(1) \$1,376 et de \$128, à l'effet de terminer les égouts dans les rues Ste-Marie et Dagenais;

(2) \$1,000 pour compléter l'égout de la rue Dufferin;

(3) \$12,300 pour paver l'avenue du Parc;

(4) \$8,000 pour paver la rue Rachel;

(5) \$12,000 pour paver la rue Dorchester;

(6) \$9,300 pour paver le Parc La Fontaine;

(7) \$8,161 pour paver la rue Centre;

(8) \$5,000 pour macadamiser l'avenue du Parc;

(9) \$5,600 pour la refection de la surface de la rue Centre;

(10) \$6,000 pour paver la rue Mentana;

(11) \$6,000 pour paver la rue St-André;

(12) \$2,500 pour réparations aux trottoirs permanents;

(13) \$250 pour un trottoir du côté Est de la rue Montcalm;

(14) \$5,400 pour trottoirs permanents;

(15) \$5,871 pour trottoirs permanents;

(16) \$228 pour trottoirs permanents;

(17) \$49,528.50 pour trottoirs permanents;

34.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'élargir la rue le Saint-David.

Renvoyés à la Commission des Finances.

35.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de changer le nom des rues Gain et Bertrand.

Déposé sur le bureau.

36.—De la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$24,146, à l'effet de paver l'avenue Papineau.

Renvoyé de nouveau à la Commission de la Voirie.

37.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de changer le nom de la rue Saint-Alphonse et celui de la ruelle Saint-Pierre.

Question différée à la demande de M. l'échevin L.-A. La-pointe.

38.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'annuler le contrat de MM. Latreille & Frère.

Question différée à la demande de M. l'échevin Gadbois.

39.—De la Commission de Police, à l'effet d'augmenter le salaire du quartier-maître Holland.

Question différée à la demande de M. l'échevin Gallery.

40.—De la Commission de Police, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Mercier.

Question différée à la demande de M. l'échevin Gallery.

41.—De la Commission de Police, demandant un crédit de \$600.

Renvoyé à la Commission des Finances.

42.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "Gazette Printing Co." et à la "Bassara Trading Co." d'installer des machines à vapeur.

43.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. J.-C. Chaussé d'ouvrir une cour à bois de sciage.

44.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. F. Gervais d'ouvrir une cour à bois.

28.—From Road Committee, to award contract to L. Giguère for sewer in 7th, 8th and 9th avenues.

29.—From Road Committee, to refund deposit to L. Giguère.

30.—From Road Committee, to refund deposit to A. Bray.

31.—From Road Committee, to vary \$3,700 to pave Champagne street.

32.—From Road Committee, to substitute Nos. 1021 to 1035 to Nos. 1121 to 1135 St. Hubert street, for the construction of a permanent sidewalk.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was,

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Yates and Ward dissenting as to items Nos. 29 and 30).

33.—From Road Committee, for appropriations of:

(1) \$1,376 and \$128 to complete sewers in St. Mary and Dagenais streets;

(2) \$1,000 to complete sewer in Dufferin street;

(3) \$12,300 to pave Park avenue;

(4) \$8,000 to pave Rachel street;

(5) \$12,000 to pave Dorchester street;

(6) \$9,300 to pave La Fontaine Park;

(7) \$8,161 to pave Centre street;

(8) \$5,000 to macadamise Park avenue;

(9) \$5,600 to resurface Centre street;

(10) \$6,000 to pave Mentana street;

(11) \$6,000 to pave St. André street;

(12) \$2,500 for repairs to permanent sidewalks;

(13) \$250 for sidewalk East side of Montcalm street;

(14) \$5,400 for permanent sidewalks;

(15) \$5,871 for permanent sidewalks;

(16) \$228 for permanent sidewalks;

(17) \$49,528.50 for permanent sidewalks.

34.—From Road Committee, to widen St. David's lane. Referred to Finance Committee.

35.—From Road Committee, to change name of Gain and Bertrand streets.

Laid on the table.

36.—From Road Committee, for an appropriation of \$24,146 to pave Papineau avenue.

Referred back to the Road Committee.

37.—From Road Committee, to change name of St. Alphonse street and St. Peters Lane.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. La-pointe.

38.—From Road Committee, to annul contract of Messrs. Latreille & Frère.

Consideration deferred at the request of Ald. Gadbois.

29.—From Police Committee, to increase the salary of quarter-master Holland.

Consideration deferred at the request of Ald. Gallery.

40.—From Police Committee, submitting replies to certain questions put by Ald. Mercier.

Consideration deferred at the request of Ald. Gallery.

41.—From Police Committee, for an appropriation of \$600.

Referred to Finance Committee.

42.—From Fire and Light Committee, to allow Gazette Printing Co. and Bassara Trading Co. to erect steam engines.

43.—From Fire and Light Committee, to allow J. C. Chaussé to open a lumber yard.

44.—From Fire and Light Committee, to allow F. Gervais to open a wood yard.